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内蒙采石哪出事了

此后，采石企业不能复工，采石设备“被自愿拆除”，当地政府整改方案没有下文，家采石场涉及的近千名投

资者不知将何去何从。本报记者李亮发自河南新密一起事前张扬的采石场整改事件，在强硬的政府意志和企业

主私权的对抗下，将河南省新密市所有采石场投资者的命运推向了未知。此后，采石企业不能复工，采石设备

“被自愿拆除”，政府整改方案没有下文，家采石场涉及的近千名投资者不知将何去何从。无独有偶，去年的

山西煤改超越市场规律将“资源整合”这一政令强行扣在了煤老板的头上，其中不外乎“证件齐全”“一直听

政府话”的合法煤矿，因此引起的各方博弈至今仍未尘埃落定。山西煤改的模式正在成为一种样板，不仅横向

延伸至河南内蒙古等地，内蒙采石哪出事了还影响到了诸如钢铁有色金属采石业等其内蒙采石哪出事了行业内

的资源整合活动。年月日，在马振涛的厨房里只能看到五样东西：包挂面半袋盐1/袋的味精一编织袋拾来的柴

禾和一口锅。

如今他的采石场变成了一片废墟，住在废墟旁边低矮砖房躲债的他，在短短几个月的时间内由“富资产”变成

了“负资产”，其生活巨变令人唏嘘不已。月日上午时，新密市市委市政府在承誉德酒店主办“市采石场综合

整治实施方案动员会”，要求全市所有采石场业主到场。
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马振涛的合伙人谢成原当时参会，据他回忆，有领导在会上表扬个别的采石企业做得不错，话未说完，就被王

铁良打断：“一个月之内，必须整改！”当时就有许多业主觉得气氛不对劲，一些甚至开始偷偷录音。没有人

愿意在上面签字，只有一些业主在《采石场自愿关闭承诺书》上签了“愿意整改”的内容，但所有业主都拒绝

在《采矿权注销申请》上签字。日，马振涛的场子里忽然来了十几个人，对正在干活的工人嚷嚷：“不让干了

！赶紧拆机器，卖废铁吧！”从屋子里跑出来的马振涛内蒙采石哪出事了还一头雾水，来人就指着设备对他说

：“你自己拆的话，内蒙采石哪出事了还能当废铁卖掉。我们拆的话，就是我们来卖！”马振涛回忆说，这些

人是乡里派来的整改工作组，“他们的任务就是动员拆机器”。月日上午点多，有扛着拆除装备的十几个人出

现在马振涛的采石场，来人对马振涛下了最后通牒：“说吧！是你自己拆内蒙采石哪出事了还是我们拆？”无

奈之下，马振涛拿起专用来切割钢铁器械的氧气切割器开始拆除自己的设备。这时，他突然看见有人在主机旁

进行“毁灭性”拆除，马振涛一下子就蹦起来，从人群中冲上去，声嘶力竭地吼道：“那里再往下拆，就跟你

们拼命！”马振涛当时脑中的想法只有一个：“只要有人再拆主机，我就抱着他们从山坡上滚下去。同一天，

被强拆设备的不只马振涛一家，当岳村乡一家采石场的女老板程红看到个人拿着氧气切割器开始拆除采石设备

时，她“懵了”，然后瘫坐在地上大哭。就在拆除前的一个月，谢成原刚刚投资多万元加装了一套生产线，谁

知风云突变，新生产线没有投入生产一天，就被拆下闲置。

有一天，有村民看见到村里挑水喝的马振涛，觉得他可怜，就给了他一把野菜，回到家，岁的马振涛攥着野菜

竟哭了个稀里哗啦。其余的采石场投资者和马振涛的境遇大抵相同，新密人黄赞多万元的投资变成了废铁，被

拆除的那天，他开着车回家，甚至想过撞树寻死。大多数老板都是借钱投资的，岳村乡女老板刘湘在大年三十

被债主堵在家里，她的小轿车被人开走，村长看她可怜，给了她元让她过年。

这些采石场老板想不明白，自己的采石场证件齐全，而且每年都通过年审，为什么政府说关就关，而且关了之

后，政府却没有任何赔偿。

据新密采石投资者的统计，至关停之前，已经发展成投资规模达多亿元的采石产业集群，共计家采石企业，下

属个采石点。在整改采石场行动之前，新密市政府专门成立了由政府办环保安监等相关职能部门市委宣传部当

地媒体等组成的调查小组，进行关于采石场整改的前期调研。时值年月，走到村中的张宏涛形容周围的情景为

“硝烟漫天”“树上的叶子上落满了灰尘”“调研回来，看不出脚上穿的是皮鞋”。

而年月份开始的第五次整改，赵高祥解释说，初衷是为了解决环保问题，在整改期间，又发现了诸多如证件不

齐等问题。

赵高祥介绍说，按照我国环境保护法土地资源法矿产资源法安全生产法等法律法规，一家合法的采石企业应具
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备工商营业执照土地使用证排污许可证采矿证安全生产许可证以及占用林地的手续。”赵高祥说，一直以来，

新密市的采石行业都是不规范的，政府一开始并没有关停处理的初衷是对于山区老百姓的某种同情，从年开始

的整改也是逐步消除历史遗留问题的过程。

年月3日，代理新密部分采石企业的北京市大成律师事务所平云旺律师和张玉成律师，向新密市市委市政府发

出律师函。

律师认为，新密市多数采石企业是政府招商引资的民营企业，在经过一系列法定程序后，成为证照齐全的合法

企业。

原文地址：http://jawcrusher.biz/zfj/yzTFNeiMengxHwOy.html
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